



Tras el cambio de propiedad de CLC sale el último gerente general de la era de Alejandro Gil

Pablo Javier Ortiz Díaz había asumido el cargo en agosto de 2023, tras el despido de Ignacio Tapia, quien duró poco más de un año en el puesto.

SOFÍA ARAVENA

—Los cambios no paran en Clínica Las Condes. Tras el cambio de propiedad sale del cargo el último gerente general de la era de Alejandro Gil. En un hecho esencial, la compañía informó que Pablo Ortiz Díaz no continuará en sus funciones a contar de esta fecha.

“En sesión extraordinaria de esta fecha y luego de un detallado análisis, todo ello en el mejor interés de la compañía y de sus accionistas, el directorio acordó de común acuerdo junto al gerente general, señor Pablo Javier Ortiz Díaz, su salida, la que se hará efectiva de manera inmediata a partir de esta fecha”, dijo la empresa a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

Y agregó que “en el intertanto el directorio acordó designar como gerente general interino y por un período transitorio al señor Héctor Zavala Suárez”.

Este cambio se produce solo días después de que Indisa y EuroAmerica anunciaran la compra del paquete accionario de Cecilia Karlezi en CLC por un monto de US\$40 millones. Ambos compradores en paralelo se llevaron un 27,8731% de la propiedad de la clínica, pagando un precio por acción de \$7.146. Cuando Karlezi llegó a la

empresa en noviembre de 2019, y dejó a su pareja como presidente del directorio, había pagado \$40 mil por acción.

Con este cambio de propiedad, se puso fin a un quinquenio en donde hubo seis gerentes generales, se fueron más de 200 profesionales y la empresa enfrentó una serie de juicios. Asimismo, acumulaba millonarias pérdidas según sus estados financieros a septiembre del año pasado. Tal como adelantó **Pulso** este fin de semana, una de las primeras medidas que adoptaría la mesa directiva de CLC, sería cambios en la gerencia general, lo que finalmente se concretó este martes.

Ortiz había llegado al cargo en agosto de 2023, tras el despido de Ignacio Tapia, quien había asumido en julio de 2022. Desde que Alejandro Gil asumió la presidencia ya había removido a cinco gerentes generales.

El recién salido gerente es ingeniero comercial y administrador público de la **Universidad de Santiago** (Usach), quien hasta agosto de 2023 se desempeñaba como gerente general de Seguros CLC.

Tiene experiencia en el sector público y privado, y ha sido académico de varios planteles de educación superior. ●